



Bonjour,

Vous avez eu la gentillesse de nous accorder une subvention de 4000 euros afin d'offrir des concerts au sein de structures médico-sociales en Isère sur l'année 2022.

Je me permets de vous en faire un retour, nous avons pu répartir la somme de la façon suivante ce qui permet d'apporter un maximum de bonheur à des personnes en situation de handicap.

En Février : Clément joue pour les adultes du FAM de St Laurent du Pont

En février nous offrons un concert de J et G au foyer les 4 jardins en Isère

ainsi qu'une intervention de ventriloque pro et

Le 3 Mars : nous offrons un concert de AND'JOY au foyer l'ALPAGES en Isère à St Laurent du pont

LE 10 Mars Clément joue à 14h au Touvet dans un foyer

Le 31 Mai And joy st Victor de Cessieux

Le 3 juin nous offrons un groupe Brésilien

LE 21 Juin : Clément chante au Touvet pour un foyer et les familles

Le 24 Juin Clément chante à Voreppe pour des adultes en situation de handicap

LE 22 Juillet nous offrons un concert de Miss Soury aux Abrets

Nous attendons les droits à l'image de certaines structures

Nous aurons le plaisir de vous en adresser plus tard



le dauphiné
ISÈRE

14 mars 2022

LE TOUVET

Zico.Matic a animé le SAJ du Touvet



Les adultes du Service d'accueil à la journée (SAJ) de l'Alfiph (Association familiale de l'Isère pour le handicap) et leurs éducatrices ont apprécié la venue de Clément, de l'association Zico. Matic.

Dès l'entrée dans le bâtiment du Service d'accueil à la journée (SAJ) de l'Alfiph (Association familiale de l'Isère pour le handicap), jeudi après-midi, on pouvait entendre de la musique et des éclats de rire. Les adultes dansaient sur les airs enjoués de Clément de l'association Zico. Matic. Cette dernière offre de nombreux projets culturels dans toute la région Rhône-Alpes. L'artiste est venu, bénévolement, donner un concert pour le SAJ comme il le fait dans de nombreux foyers (environ 3 000 personnes sont concernées).

L'association, qui vit de dons faits par des particuliers ou/et des entreprises, offre aussi des places dans des spectacles, possède une grande exposition de photos, organise un festival, etc. Clément se plaît à dire « qu'en se mariant, il a épou-

sé le handicap, [sa] femme ayant un enfant différent ». Clément est, alors, devenu éducateur pendant quelques années, et a, ensuite, monté son association.

Les adultes enchantés ne demandent qu'à recommencer ! Jérémie a trouvé le concert « super » et a « bien aimé la musique » ; Maxence a « passé un très bon moment » et a « apprécié de pouvoir danser » ; Yves, quant à lui, a « bien aimé danser ». Il dit être bien au SAJ, il y peint et fait « beaucoup d'autres activités ».

Tout ce petit monde a partagé le goûter préparé par les copains du 1^{er} étage (le SAJ Foyer 2). Ces adultes sont heureux de vivre, inclus dans la société mais dans un cadre sécurisé.

Nadine ESPAGNOL

Plus d'infos :
zicomatic.net